
 

Buenas expectativas para las ventas del Día de Niño

El Día del Niño es esperado por los más chicos a la hora de recibir los obsequios, y
también por los comerciantes para vender.
Julián Benítez, gerente de relaciones institucionales de la Cámara Argentina de la
Industria del Juguete, indicó a FM Vos 94.5 que hay grandes expectativas en el sector.
Por otra parte, precisó que las importaciones aumentaron durante el primer semestre un
20% en valores y un 15% en kilos.

«Las expectativas son buenas a pesar del contexto económico, y esto es en el sentido de
que la compra de un juguete es uno de los últimos gastos que se reduce en pos de
brindarle algún tipo de felicidad o alegría a un niño. Por otra parte, desde nuestra industria
han tenido buena aceptación los cambios que se produjeron en el gabinete económico, es
decir, estamos atentos y renovados para ver cómo se irán desarrollando las ventas. En
este sentido, seguramente la semana que viene se activarán, como siempre ocurre»,
precisó el gerente.

Después, se refirió sobre el impacto en la industria nacional en relación a las medidas del
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gobierno nacional de restringir las importaciones. «La verdad es que las importaciones no
se han frenado, sino por el contrario han aumentado. Incluso, en lo que va del año y si
tomamos el primer semestre, se incrementaron en un 20 % en valores y un 15% en kilos.
En este punto, vale aclarar que todo lo que ingresa al inicio de cada año implica el 70% de
las ventas anuales, por lo que importaciones se han registrado. Igualmente, la industria
nacional se estuvo preparando a lo largo de este tiempo, ya que se acrecentó la
capacidad instalada y se aprovecharon créditos blandos. La industria del juguete no es
tan dependiente de los insumos importados ya que el 80% utiliza materia prima plástica, y
Argentina, en ese sentido, tiene una industria petroquímica que las produce de manera
local. Nuestro sector no produce juguetes electrónicos con mecanismos incorporados,
sino que se especializa en otras categorías también muy competitivas. Hay como una
complementación entre los productos que se ofrecen en una juguetería, por eso no
estamos en contra de las importaciones, sino que estas deben ser de manera inteligente
para traer los productos que faltan», aseguró Benítez.

Por otra parte, se refirió al promedio de gasto que se llevará a cabo para la compra de un
juguete en los próximos días. «Pienso que rondará valores un tanto dispares. En algunas
jugueterías puede estar cerca de los $1800, pero en otras que tienen una oferta de
mayores productos importados, el promedio puede ser de $4500, aproximadamente».
Todo depende de la mercadería a comprar, pero hay productos nacionales muy
demandados, como las masas para modelar a menos de $1000, al igual que los juegos de
mesa. Después hay monopatines en valores cercanos a los $3,500 y triciclos cerca de
$4500. En síntesis, hay una oferta de juguetes nacionales muy variada y muy accesible»,
aseguró Julián.

Para concluir, dijo que hubo distintos acuerdos para lograr la mejor financiación a la hora
de adquirir un producto. «El Banco Nación va a ofrecer una promoción con el 30% de
descuento y cuotas sin interés. También habrá promociones con el Banco Provincia y
Ciudad. En cuanto al Ahora 12, la tasa de interés es menor, por cual es muy atractiva.
Hay algunos negocios que ofrecen cuotas sin ningún tipo de interés, por todos estos
factores se espera una demanda importante», finalizó Benítez.
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